



Hier, mardi 22 avril a été prononcée la **liquidation judiciaire de My Team**, société du groupe Team Tex, fabricant de sièges enfants, poussettes... = **24 emplois détruits**

Cette société avait racheté une partie de l'activité de Polival il n'y a même pas un an.

**Il faut savoir que nombre de salariés de cette entreprise ont déjà été victimes de licenciements, licenciés de Polival, de Bréa, de Delbard et à nouveau aujourd'hui.**

Ils sont réduits à des pions qu'on déplace sur l'échiquier des patrons sans même leur laisser de perspective. Le tribunal n'a même pas jugé bon de laisser le temps pour qu'un repreneur se manifeste sous prétexte que My Team mettait en danger le reste de la société.

**Après la multiplication des aides publiques, vos impôts, allouées à Polival voilà le résultat 24 femmes et hommes ainsi que leur famille réduits à néant...**

Les futurs ex-salariés entendent se battre et surtout alerter les pouvoirs publics sur le drame qu'ils vivent.

La sénatrice va saisir le Préfet de l'Allier, le député a été informé lors d'un rendez-vous avec son suppléant mais n'a pas donné de suite à ce jour, le Président de Région et celui du Conseil Général ont été tenus au courant sans retour pour le moment et le maire et président de l'agglomération devrait peut-être les recevoir mais rien de confirmé à ce jour.

**Allons-nous laisser des patrons voyous continuer à empêcher des aides publiques pour au final détruire des emplois et fragiliser des familles entières ???**